



► Pemkot anggarkan Rp15 miliar untuk JPD

Siswa KMS bebas pungutan

Oleh Yuspita Anjar Palupi
 HARIAN JOGJA

UMBULHARJO : Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja mengalokasikan anggaran hingga Rp15 miliar dari APBD Kota Jogja 2009, guna membiayai pendidikan seluruh siswa pemilik Kartu Menuju Sehat (KMS).

Dengan adanya anggaran Jaminan Pendidikan Daerah (JPD) tersebut, seluruh sekolah negeri di Kota Jogja dilarang melakukan pungutan dalam bentuk apapun kepada siswa pemilik KMS.

"Dari anggaran tersebut, kami usulkan penambahan di anggaran perubahan 2009," terang Kepala UPT Pengelola Jaminan Pendidikan Daerah

pada Dinas Pendidikan Kota Jogja, M Mawardi Dalga kepada wartawan, Kamis (4/6).

Dijelaskan, permohonan JPD dibedakan menjadi dua mekanisme, yakni dari dalam dan luar kota. Untuk peserta didik dari dalam kota, syarat-syarat yang harus dipenuhi adalah fotokopi KMS, Kartu Keluarga, akta kelahiran yang telah dilegalisir oleh kelurahan setempat.

"Berkas dibuat dalam dua bendel. Masing-masing untuk sekolah yang dituju dan Dinas Pendidikan," terang Mawardi.

Sedangkan untuk peserta didik dari luar kota, syarat-syarat yang dibutuhkan tidak jauh berbeda. Hanya saja bendel syarat harus dilengkapi dengan surat keterangan dari sekolah yang dituju bahwa anak tersebut benar-benar menjadi siswa di sekolah tersebut.

Dari data yang tercatat di UPT Jaminan Pendidikan Daerah, dari alokasi anggaran JPD pada 2008 lalu, sebanyak 18.361 dari 19.289 siswa telah ditanggung biaya sekolahnya oleh anggaran JPD.

"Untuk tahun ajaran ini, kami belum mengetahui secara pasti berapa siswa yang akan ditanggung dengan anggaran JPD. Karena pendataan siswa tidak mampu baru akan dilakukan 22-27 Juni mendatang," terang dia.

Pantauan di Dinas Sosial dan Nakertrans Kota Jogja, terlihat animo warga Kota Jogja untuk mengurus permohonan jaminan pendidikan daerah sangat tinggi. Sejak dua pekan terakhir loket legalisir KMS terlihat penuh dengan warga kota pemegang KMS yang tengah mengantre guna mendaftarkan anaknya sekolah.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Amat Segera	Untuk Ditanggapi
2. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi			
3. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo			
4. UPT. JPD			

Yogyakarta, 15 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005